

Championnat Cheerfest
Mot du gouvernement du Québec



Un événement qui en mettra plein la vue

Le gouvernement du Québec est heureux de soutenir le Championnat Cheerfest, qui promet de faire vivre une expérience mémorable à toutes les personnes participantes. Je tiens à féliciter l'ensemble de l'équipe organisatrice pour le succès de ce rendez-vous sportif.

Nos festivals et événements rehaussent notre offre touristique en attirant des membres de la population et des visiteurs avides de découvertes et d'activités en tout genre en cette période hivernale. Ils représentent une vitrine exceptionnelle et contribuent au développement économique ainsi qu'au rayonnement de toutes nos régions. Ils permettent ainsi de positionner le Québec comme destination hivernale par excellence.

En cette occasion, j'invite chaleureusement les touristes à profiter de leur séjour pour se laisser charmer par les multiples attraits de la métropole.

Bonne compétition!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Amélie Dionne".

La ministre du Tourisme
et ministre responsable de la région du Bas-Saint-Laurent
et de la région de la Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine,

Amélie Dionne

Votre
gouvernement

Québec